



令和5年茨城町民の日記念式典を開催します

町では、昭和30年2月11日に茨城町が誕生したことから2月11日を「茨城町民の日」と定め、毎年記念式典を開催しています。今年では、表彰式、少年の主張作文発表、中央公民館の振り返りを行います。また、第2部の人づくり講演会では、獨協大学教授・経済アナリストの森永卓郎さんに『人と地球を守る 自産自消・地産地消・国産国消』をテーマにご講演いただきます。皆様のご来場をお待ちしております。

- ◇日時 令和5年2月11日(土・祝) 午前10時～
- ◇場所 茨城町立中央公民館大ホール
- ◇内容

第1部 茨城町民の日記念式典(午前10時～)

- ・表彰式
- ・少年の主張
- ・中央公民館のあゆみ

～新たな文化的施設の紹介

第2部 人づくり講演会(午前11時30分～※)

演題 人と地球を守る 自産自消・地産地消・国産国消

講師 森永卓郎氏(獨協大学教授・経済アナリスト)

※時間は目安です。進行の状況により前後する場合があります。
 ◇混雑時、入場制限を行う場合があります。あらかじめご了承ください。
 ◇新型コロナウイルス感染症の影響により、式典が延期または中止となる場合には、ホームページ・町公式SNS等でお知らせします。

【問合せ先】 秘書広聴課 ☎029-240-7126(直通)

人づくり講演会講師 森永卓郎氏



プロフィール

1957年生まれ、東京都出身。東京大学経済学部経済学科卒業。現在、経済アナリスト、獨協大学経済学部教授。専門は労働経済学と計量経済学。そのほかに、金融、恋愛、オタク系グッズなど、多くの分野で論評を展開している。



地域に暮らす身近な相談相手

民生委員・児童委員を紹介します

3年に一度の民生委員・児童委員の全国一斉改選に伴い、町では新たに62名の委員が活動をスタートさせました。

民生委員は児童委員を兼ね、医療や介護の悩み、子育ての不安などさまざまな相談に応じ、必要な福祉サービスが利用できるように行政等との「つなぎ役」として活動しています。また、主任児童委員は、子どもや子育てなど児童に関することを専門に担当しています。相談内容に応じて、その区域を担当する民生委員・児童委員や行政、学校、児童相談所などと連携し、相談支援を行っています。

悩みや心配ごとがありましたら、各地区の民生委員・児童委員にご相談ください。

【問合せ先】 社会福祉課 ☎029-240-7112(直通)

(任期：令和4年12月1日～令和7年11月30日) 敬称略・順不同

担当地区	氏名
長岡(坂上)	鬼澤 勝子
長岡(坂下・町堂長岡団地)	鴨川 清美
長岡第二・前田第三の一部	大谷 まさ子
矢頭(東区の一部)	永峯 恵美子
矢頭(東区の一部・北区の一部)	小川 伊勢子
矢頭(西区)	緒方 和子
矢頭(中丸原)	上田 美香子
植農	山口 成子
谷田部	小沼 圭子
小鶴	中村 秀巳
小鶴	安村 雅之
小鶴・三島	中村 信夫
前田第一	入之内 勝子
前田団地	伊寶 亨
前田東・前田第三区の一部	高木 八重子
下郷・大山原	水沼 世津子
大畑・上郷・馬渡	雨谷 はるい
明光台団地・桜団地	川上 一
常井・近藤・瑞穂	郡司 佐和子
桜の郷	大貫 經一
木部西部・木部東部	小松崎 春男
木部南部・上飯沼南部	山中 平
飯沼・上飯沼	東ヶ崎 静仁
下飯沼	高安 テル子
下土師	萩谷 昭文
赤坂・桜ヶ丘団地	荻津 久枝
奥谷・サングリーン奥谷	鬼澤 洋一
越安・蕎麦原・駒渡・千勝	斉藤 きよ子
野曾・野曾後谷	佐久間 義久
南栗崎・南川又	荻津 真理子
秋葉	関口 道子
南島田・神谷	川又 優
増山・坂東	赤坂 孝一
鳥羽田	萩谷 京子
下雨ヶ谷・生井沢	荻谷 光一
上雨ヶ谷・下座	井坂 武美

担当地区	氏名
小幡	井川 誠之
五里峰	宇佐美 安行
古宿・千貫桜	米川 富彦
小堤	林 孝和
小堤	小室 雄一
駒場	久江 正
神宿・本郷	木野内 要
海老沢	倉持 利昭
城之内	早乙女 恵美子
宮ヶ崎	鈴木 紀子
宮ヶ崎第四・昭和	竹下 道子
宮ヶ崎第五・第六・日進	加藤 壽一
網掛	高根沢 清一
船渡・飯塚	飯田 美穂子
東永寺・飯塚	松濤 勇
中山・矢頭(北区の一部)	荻谷 節子
新興・前原・金沢	武藤 栄光
中石崎・榎原	坂場 賢二
長洲	長洲 昌子
遠西・後谷・宮前	長洲 勝宏
前谷・台	海老澤 彰
若宮	松田 英樹
明光中学区(主任児童委員)	大月 文子
明光中学区(主任児童委員)	大野 眞弓
青葉中学区(主任児童委員)	吹野 久美子
青葉中学区(主任児童委員)	米川 和成

※改選の結果、再任いただいている地区があります。

Photo report

12/18 日 みんなでクリスマスマーケット ひぬまdeマルシェ



潤沼自然公園キャンプ場において、「ひぬまdeマルシェ」が5年ぶりに開催されました。会場には手作り雑貨やワークショップなどのテントが並び、クリスマスモードが漂うなか、たくさんの家族連れでにぎわいました。また、クリスマスツリーやリースが飾られ、華やかな雰囲気をより一層盛り上げました。

1/9 日 防災への誓い新たに 茨城町消防出初式



茨城町消防出初式が、町総合福祉センター「ゆうゆう館」駐車場及び町立中央公民館において開催され、町消防団員など消防関係者約300人が参加し、防災の誓いを新たにしました。式典では、消防職員や消防団員による分列行進の後、長年にわたり消防団活動に従事した団員などが表彰され、火事や災害などにおいて人命・財産を守った功績を称えました。また、式典後には今年一年の安全を願って、3年ぶりの一斉放水が駒場地内で行われました。